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Pourquoi Dieu punit l’Amérique
Il y a une raison cruciale pour laquelle l’Amérique connaîtra la même fin que le méchant Empire romain.

Joel Hilliker
28/02/2023

« Respect du mariage ». C’est ainsi que les dirigeants des États-Unis ont qualifié un projet de loi signé le 13 décembre à la
Maison Blanche. Le bâtiment était éclairé aux couleurs arc-en-ciel du mouvement lesbienne-gay-bisexuel-transgenre-queer-
plus qui rejette l’usage naturel du sexe et du mariage. Parmi les invités figurait un homme qui porte de manière flamboyante
des vêtements féminins et qui a publiquement glorifié les adultes ayant des relations sexuelles avec des enfants.

Dans cette atmosphère, Joe Biden a signé la loi soi-disant pour le Respect du mariage, annonçant : « Cette loi et l’amour
qu’elle défend portent un coup à la haine sous toutes ses formes. » Cette loi oblige le gouvernement fédéral et toute
« personne agissant sous le couvert de la loi de l’État » à reconnaître pleinement les unions entre des personnes du même
sexe. Le résumé du gouvernement indique qu’elle « abroge et remplace les dispositions qui définissent, aux fins de la loi
fédérale, le mariage comme étant l’union d’un homme et d’une femme, et le conjoint comme étant une personne de sexe
opposé par des dispositions qui reconnaissent tout mariage comme valide en vertu de la loi de l’État. Le projet de loi [devenu
loi] permet au département de la Justice d’intenter une action civile et établit un droit d’action privé en cas de violation » (c’est
nous qui soulignons).

C’est de cela qu’il s’agit vraiment. Elle permet au gouvernement d’organiser des attaques juridiques contre quiconque
s’oppose à cette perversion du mariage. Même si vous êtes propriétaire d’une entreprise privée et que vous refusez de
cautionner ces unions, vous pouvez être traité comme un criminel.
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Certains législateurs ont proposé des amendements visant à protéger les droits des personnes ou des organisations à agir
selon leur conscience ou leurs croyances religieuses. Ces amendements ont été rejetés et le projet de loi a été adopté avec le
soutien de dizaines de républicains. Le Sénat l’a adopté, 61 contre 36, et la Chambre des représentants, 258 contre 169. « À
une époque de polarisation et de conflits partisans, il s’agit d’un vote bipartisan rare au cœur de la guerre culturelle de
l’Amérique », écrit Axios de manière approbatrice. Voilà sur quoi les législateurs peuvent s’entendre : mettre de côté la
tradition et les Écritures, piétiner la liberté religieuse et promouvoir l’homosexualité—que Dieu définit comme un péché—
comme étant vertueuse. « Comparé aux nombreuses décennies qu’il a fallu pour démanteler les lois Jim Crow ou obtenir le
droit de vote des femmes, la volte-face de l’Amérique sur le mariage homosexuel s’est produite en un clin d’œil » (ibid).
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Il s’agit d’un rejet aussi flagrant de la moralité biblique et même traditionnelle que ce qui a jamais été promu dans la
république américaine. Ceux qui croient que cela renforcera la nation, et ceux qui pensent que cela n’a pas vraiment
d’importance, se trompent gravement, dangereusement.

L’effondrement moral
Qu’est-ce que le péché ? Vous n’entendez pas ce mot de nos jours—mais la réalité est qu’un code moral étonnamment strict
est appliqué en Amérique aujourd’hui. Les moralistes d’aujourd’hui exigent que tout le monde ignore la fraude électorale, se
conforme à l’orthodoxie COVID officielle et renonce à Donald Trump. Ils exigent la conformité sur les questions de normes
sexuelles, de rôles et définitions des sexes, de racisme, de multiculturalisme et bien d’autres aspects de nos vies, et ils
l’appliquent avec une ferveur religieuse. Leur code moral—bien que fluide et contradictoire—est rigoureux et impitoyable.
Toutes les formes de non-conformité sont condamnées, en particulier celles commandées par Dieu Lui-même.

Dieu a des opinions bien arrêtées sur le mariage. Il en est l’auteur. Il l’a défini. Il a marié le premier homme et la première
femme. La redéfinition présomptueuse du mariage par les législateurs n’est qu’un exemple de leurs vastes efforts pour
arracher à Dieu l’autorité de définir ce qui est bien et ce qui est péché.

Cela demande une arrogance et une prétention à couper le souffle. Mais ces législateurs ne se rendraient pas à la minorité
radicale qui a poussé à cette transformation révolutionnaire s’il n’y avait pas un public complaisant et amoral.

Ce projet de loi radical et anti-Dieu était soutenu par l’Église épiscopale et plus de 40 autres organisations confessionnelles.
Selon un sondage national réalisé en septembre 2022 par le Grinnell College, 74 pour cent des Américains pensent que le
« mariage » homosexuel devrait être un droit. Dans ce sondage, 13 pour cent étaient incertains, et seulement 13 pour cent
n’étaient pas d’accord. Même une majorité de républicains disent maintenant que la loi devrait reconnaître ces unions.
Lorsque Gallup a posé cette question pour la première fois il y a 26 ans, seuls 27 pour cent des personnes interrogées étaient
d’accord. C’était à l’époque où le Président démocrate Bill Clinton avait signé la loi de Défense du mariage, qui refusait la
reconnaissance fédérale des mariages entre personnes de même sexe.

C’est un président libéral qui a signé des protections légales pour le mariage il y a seulement quatre présidences. Aujourd’hui,
ce sont des législateurs soi-disant conservateurs qui ont voté en faveur de leur suppression. L’opinion publique sur cette
question s’est complètement inversée en moins d’une génération.

Vous êtes en train de vivre un effondrement moral stupéfiant et précipité—et pourtant cela fait à peine les actualités.
Personne ne s’en soucie vraiment.

Ce n’est qu’une histoire dans une avalanche qui montre à quel point nous sommes devenus malades. Vous ne pouvez
littéralement pas suivre toutes les façons dont le péché étouffe la vie de nos nations.

‘Annonce à mon peuple ses péchés’

En décembre, Project Veritas a exposé Joseph Bruno, doyen des étudiants de l’école privée Francis W. Parker de Chicago,
se vantant de donner aux lycéens des objets sexuels utilisés par les homosexuels, ce qui leur incitait à demander : Alors,
comment cela fonctionne-t-il ? Il répond, devant la caméra, « C’est une partie vraiment super de mon travail. »

Après cet exposé, le directeur de l’école a fait une déclaration. A-t-il renvoyé le doyen ? Condamné ces comportements ? « À
Parker, nous nous soucions profondément de la santé, du bien-être et du développement de nos étudiants, » a-t-il écrit,
ajoutant plus tard : « Nous avons le cœur brisé. » Pourquoi ? Non pas parce que les enfants dont il a la charge sont éduqués
dans la perversion, mais parce que « les propos d’un de nos collègues ont été gravement déformés dans un but malveillant.
Project Veritas est un groupe militant d’extrême droite qui produit des vidéos montées de manière trompeuse […] Les
administrateurs de Parker et le conseil d’administration de Parker soutiennent la programmation de Parker, la force et
l’inclusivité de notre programme, ainsi que le corps enseignant et le personnel dévoué et talentueux qui l’enseignent. Nous
sommes dégoûtés par [dégoûtés par quoi ?] les tactiques trompeuses de ce groupe […]et leur attaque contre la communauté
LGBTQ+. Nous rencontrerons les élèves du collège et du lycée demain pour leur offrir soutien et conseils. » Cet homme et
tant d’éducateurs dans tout le pays veulent que cette crasse soit transmise aux adolescents. Ils se donnent beaucoup de mal
pour que les parents n’en sachent rien.

Dieu ordonne dans Ésaïe 58 : 1 : « Crie à plein gosier, ne te retiens pas, élève ta voix comme une trompette, et annonce à
mon peuple ses iniquités, à la maison de Jacob ses péchés ! » C’est pourquoi ce magazine s’appelle La trompette
philadelphienne. Dieu veut que les gens soient avertis de leurs péchés et de leurs conséquences ! C’est ce que fera une
église qui suit réellement Dieu et la Bible.

« Non, la main de l’Éternel n’est pas trop courte pour sauver, ni son oreille trop dure pour entendre. Mais ce sont vos crimes
qui mettent une séparation entre vous et votre Dieu ; ce sont vos péchés qui vous cachent sa face et l’empêchent de vous
écouter » (Ésaïe 59 : 1-2). Beaucoup de gens prient, mais Dieu dit qu’Il n’écoutera pas. Pourquoi ? À cause de nos péchés.

Lisez la condamnation fournie par Dieu dans les versets qui suivent : nous sommes souillés par la violence, le péché, le
mensonge et la tromperie. « Nul ne se plaint avec justice, nul ne plaide avec droiture ; ils s’appuient sur des choses vaines et

2 / 4



disent des faussetés, ils conçoivent le mal et enfantent le crime. […] Ils ne connaissent pas le chemin de la paix, et il n’y a
point de justice dans leurs voies ; ils prennent des sentiers détournés : quiconque y marche ne connaît point la paix »
(versets 4 et 8).

C’est le point de vue de Dieu sur nos nations. Nous avons besoin de Son point de vue, sinon nous devenons facilement
complaisants. Passez suffisamment de temps autour du péché, et il devient normal. Pensez à la rapidité avec laquelle
l’opinion publique a basculé sur les unions homosexuelles.

Dieu promet que « tout ce qui est caché » sera connu (Ecclésiaste 12 : 16)—et il y a beaucoup de choses secrètes qui
deviennent connues aujourd’hui. Dieu expose tant de choses—c’est vraiment étonnant (voir l’article, page 23). Mais qui en
parle ? Pourquoi cela ne fait pas les gros titres, que cela ne soit pas diffusé sur toutes les grandes chaînes et dans les grands
journaux ? Pourquoi n’en entendez-vous parler que dans de petites publications marginales ? Pourquoi des millions de
personnes n’écoutent-elles pas et ne réagissent-elles pas ?

« La vérité a disparu, et celui qui s’éloigne du mal est dépouillé… » (Ésaïe 59 : 15). C’est une prophétie accomplie : ceux qui
renoncent au mal sont attaqués. Des nations qui ont une histoire avec Dieu font maintenant pression sur les gens, par la
force de la loi, pour qu’ils acceptent des mensonges sur les injections de vaccins, sur les élections volées, sur la façon dont
deux hommes peuvent être « mariés »—et ceux qui ne jouent pas le jeu sont qualifiés d’extrémistes, renvoyés de leur emploi,
voire jetés en prison.

Le verset 15 conclut : « L’Éternel voit, d’un regard indigné, qu’il n’y a plus de droiture. » Dieu voit nos péchés qui se
multiplient ! Il est très en colère, et Il va faire quelque chose à ce sujet. C’est un aspect crucial de ces prophéties : le fait que
Dieu va corriger ces problèmes.

« [Dieu] voit qu’il n’y a pas un homme, Il s’étonne de ce que personne n’intercède ; alors son bras lui vient en aide, et sa
justice lui sert d’appui. Il se revêt de la justice comme d’une cuirasse, et il met sur sa tête le casque du salut ; Il prend la
vengeance pour vêtement, et il se couvre de la jalousie comme d’un manteau » (Ésaïe 59 : 16-17). Fixer nos esprits sur ce
résultat nous aide à voir les choses du point de vue de Dieu et nous donne un espoir certain.

Les péchés s’empilent
« Souvenez-vous que ces prophéties s’appliquent principalement au temps de la fin », écrit le rédacteur en chef de la
Trompette Gerald Flurry dans Jérémie—prophète de malheur ou d’espoir ? « Cela signifie qu’elles sont spécifiquement pour
l’Église de Dieu et généralement pour les nations d’Israël, qui ont une histoire ancienne de suivre brièvement, puis de rejeter,
Dieu. La seule nation que Dieu ait jamais appelée à le servir était Israël. Ils ont échoué à suivre Dieu dans le passé et se
rebellent encore aujourd’hui. En raison de l’histoire d’Israël avec Dieu, ils sont tenus plus responsables devant Dieu que les
autres nations. […] Les prophéties concernant l’Israël physique dans ce temps de la fin se réfèrent principalement aux
peuples américain et britannique. Ces peuples ‘refusent de se convertir’ (Jérémie 5 : 3). »

Lisez Jérémie 5. Dans ce chapitre, Dieu dit, Je te pardonnerai si tu peux trouver une seule personne qui fait le bien ! Mais
même les gens qui ont l’air religieux sont pris au piège du péché. Nous sommes paresseux, oisifs, improductifs, sans
éducation, dépendants du gouvernement, nous abusons des drogues, nous volons à l’étalage par milliards, nous créons des
clubs de Satan après l’école, nous volons, nous cambriolons et nous commettons d’autres crimes.

Dieu a tant donné à cette nation, et pourtant les gens se sont détournés de Lui pour se tourner vers la saleté et le péché
sexuel endémique (versets 7-8). Des études montrent qu’environ 80 pour cent des hommes et 45 pour cent des femmes
regardent de la pornographie chaque semaine. Des titres lugubres apparaissent continuellement : des pervers sexuels sont
nommés à de hautes fonctions gouvernementales et se voient confier des emplois dans la conception de programmes
scolaires visant à pervertir les enfants et à maintenir les parents dans l’ignorance ; un cadre supérieur attire des fillettes
de 9 ans dans des relations sexuelles ; un propriétaire sollicite des relations sexuelles de locataires qui ont du mal à payer
leur loyer ; une marque de mode haut de gamme utilise des références à la pédopornographie dans sa publicité ; des
publications populaires font l’éloge d’une « pièce de théâtre sur les pédophiles », la qualifiant de « brillante ».

« Ne châtierais-je pas ces choses-là, dit l’Éternel, ne me vengerais-je pas d’une pareille nation ? » (verset 9).

Les versets 27-28 décrivent notre grossièreté, notre matérialisme, nos excès, notre gloutonnerie, notre manque de
conscience et notre absence de boussole morale. Et Dieu demande à nouveau, Pensez-vous que je vais rester là et ne rien
faire à ce sujet ? (verset 29). Dieu va corriger nos nations ! Face à notre méchanceté flagrante, il serait injuste qu’Il nous
laisse continuer indéfiniment alors que nous détruisons nos esprits et ceux de nos enfants. Notre peuple qui « comme
Sodome […] publient leur crime » est sur le point d’apprendre à connaître ce Dieu (Ésaïe 3 : 9-11).

Remarquez cependant quelque chose d’étonnant. Dieu va détruire, mais Il dit qu’Il va mesurer la destruction (Jérémie 46 : 28,
version Darby). Même dans la correction de péchés massifs, Dieu ne nous détruira pas complètement, et la correction elle-
même a une raison puissante et finalement merveilleuse !

L’amour éternel
La destruction à laquelle nous nous livrons n’est pas seulement une punition ou une vengeance. Dans Ésaïe 59, le
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verset 18 montre que Dieu va déchaîner Sa fureur sur ceux qui l’ont défié. Mais cela mènera à quelque chose de magnifique :
« On craindra le nom de l’Éternel depuis l’occident, et sa gloire depuis le soleil levant ; quand l’ennemi viendra comme un
fleuve, l’esprit de l’Éternel le mettra en fuite » (verset 19). Dieu dit qu’Il viendra comme un rédempteur, sauvant quiconque se
détourne du péché (verset 20).

C’est le but ultime de Dieu. Il donne ces avertissements pour essayer de sauver les gens.

C’est le Dieu vivant du jugement. Il est un Dieu à craindre, mais Il nous a créés parce qu’Il nous aime et veut nous bénir et
nous sauver. Ce qui fait obstacle, ce sont nos propres péchés.

Jérémie 30 : 7 nous avertit de la pire période de souffrance jamais connue dans l’histoire pour notre peuple. Dieu dit : Je vais
vous corriger—durement ! Ce ne sera pas une simple tape sur les doigts (verset 11). Et pourquoi ? « À cause de la multitude
de tes iniquités, du grand nombre de tes péchés » (verset 14). Au verset 15, Dieu dit, N’agis pas comme si tu ne le mérites
pas. Tu as un grand nombre de péchés !

Mais dans le chapitre suivant, nous lisons l’intention ultime de Dieu : « En ce temps-là, dit l’Éternel, je serai le Dieu de toutes
les familles d’Israël, et ils seront mon peuple. […] Je t’aime d’un amour éternel ; c’est pourquoi je te conserve ma bonté »
(Jérémie 31 : 1, 3). Dieu voit tout ce qui se passe et punira le péché, mais cette punition est l’expression de Son amour et de
Son désir de nous aider.

Les versets 7-9 décrivent nos peuples sauvés de la captivité étrangère, devenus humbles et repentants. « Je les mène vers
des torrents d’eau, par un chemin uni où ils ne chancellent pas », promet Dieu : « Car je suis un père pour Israël [parlant de
l’Amérique d’aujourd’hui], et Éphraïm [la Grande-Bretagne] est mon premier-né. »

Aux versets 32-34, Dieu dit qu’Il fera une alliance avec ce peuple repentant : « …Après ces jours-là, dit l’Éternel : je mettrai
ma loi au dedans d’eux, je l’écrirai dans leur cœur ; et je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple. Celui-ci n’enseignera plus
son prochain, ni celui-là son frère, en disant : Connaissez l’Éternel ! Car tous me connaîtront, depuis le plus petit jusqu’au
plus grand, dit l’Éternel ; car je pardonnerai leur iniquité, et je ne me souviendrai plus de leur péché. » Quel jour merveilleux
ce sera !
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